



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

東芳っ子供り

令和3年6月25日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第15号
文責:校長 新田直子

梅雨時の健康管理をお願いします

今週はずっと梅雨空が続いています。蒸し暑く湿気が多いこの時期は、新型コロナウイルス感染症だけでなく他の感染症などにも気を付けなければならない時でもあります。今まで通りの感染防止対策を続けるとともに、ていねいな手洗いや手指の消毒を行ったり、十分な睡眠をとって体の抵抗力を高めたりすることが大切です。子どもたち全員が元気にこの梅雨の季節を乗り切れるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



みんなで手洗い(1.2年学級活動)

1.2年生が学級活動で養護教諭から手洗いの仕方について学ぶ授業を行いました。はじめにクリームを塗って、今まで通りの手洗いをして落とします。次にブラックライトを当てると、手に残っているクリームが光ります。子どもたちは汚れが落ちにくいところがあることに気付くとともに、ていねいな手洗いの大切さやその方法について学ぶことができました。

全校集会(よい歯の表彰と5年生の発表)

6月23日(水)、全校集会で「よい歯の表彰」を行いました。先日の歯科検診で「虫歯なし」と診断された84人を代表して、6年の神田光琉さんに賞状を渡しました。6月は歯の健康月間でもあります。むし歯等があった場合は、早めの治療をお願いいたします。



表彰の後には、5年生の発表を行いました。授業で学習した国語の古典を朗読したり、暗唱したりして発表しました。枕草子や徒然草、奥の細道は冒頭部分を紹介しました。竹取物語は劇風にして、おじいさんが竹を切っただけでかぐや姫が現れる場面を表現しました。軽快なBGMにあわせて現代語訳を紹介する場面があったり、踊りが飛び出したりと、工夫を凝らした5年生の楽しい発表に大きな拍手が送られていました。

